

Le Foyer Laekenois et la Ville de Bruxelles inaugurent un espace de street workout à la Cité Modèle de Laeken

Ville de Bruxelles, 31 mai 2023 – Le Foyer Laekenois, en collaboration avec la Ville de Bruxelles, a eu le plaisir de célébrer l'inauguration d'un espace de street workout destiné aux logements sociaux de la Cité Modèle à Laeken. Cette initiative vise à offrir aux résident·e·s un accès gratuit à des équipements sportifs modernes et dynamiques, dans le but de promouvoir un mode de vie actif et sain au sein de leur communauté.

Le nouvel espace de street workout est situé au sein des logements sociaux de la Cité Modèle, Avenue Arbre Ballon en face du numéro 24 à Laeken. Cette inauguration s'inscrit dans le cadre des efforts continus de la Ville pour offrir des espaces sportifs accessibles et gratuits aux habitant.e.s.

Le Foyer Laekenois, qui célèbre également son 100e anniversaire cette année, a joué un rôle essentiel dans la réalisation de ce projet. En tant que partie intégrante de la Cité Modèle, le Foyer Laekenois a identifié le besoin d'améliorer les infrastructures sportives pour ses résidentes et résidents. Les travaux comprennent la rénovation de deux terrains existants ainsi que la construction d'un nouveau module de street workout.

Benoit Hellings, Echevin des Sports de la Ville de Bruxelles : « La Cité Modèle est désormais équipée d'infrastructure sportives pour toutes et tous. Notre objectif est de rendre la pratique du sport aussi accessible, ouverte et gratuite que possible. Avec les mois ensoleillés qui se profilent à l'horizon, ces installations seront utilisées par les habitant.e.s pour bouger ou simplement s'amuser. »

Liesbet Temmerman, présidente du Foyer Laekenois : « Au Foyer Laekenois, nous mettons les habitant.e.s au cœur de nos préoccupations. Nous écoutons leurs besoins et désirs : c'est ce qui nous guide dans nos projets. C'est pourquoi nous avons lancé cette série de rénovations qui inclut ces équipements de street workout. Mais ce n'est que le début : nous allons continuer à offrir des logements respectueux de l'environnement qui garantissent un confort optimal tout en réduisant notre empreinte écologique. »

Philippe Close, Bourgmestre de la Ville de Bruxelles : « Ce terrain multisport et cet espace de street workout transforment le milieu urbain en terrain de jeu. Ils rendent accessible la pratique sportive ; permettent l'épanouissement physique ; mais surtout s'adressent à tous et toutes, quel que soit le niveau sportif. Avec ces nouvelles installations près des logements de la Cité Modèle, la Ville de Bruxelles répond présent aux demandes d'infrastructures des habitants du quartier.»

Bernard Clerfayt, Ministre du Gouvernement de la Région de Bruxelles-Capitale, chargé de l'Emploi et de la Formation professionnelle, de la Transition numérique, des Pouvoirs locaux et du Bien-être animal : « *Bénéficier d'infrastructures sportives de proximité et de qualité est indispensable au vivre*

ensemble et la cohésion sociale. Le sport est un véritable vecteur de sociabilisation, de fédéralisation, d'éducation et de développement personnel. Il participe à une bonne santé générale, stimule la confiance en soi et inculque des valeurs essentielles. Je réjouis donc d'avoir soutenu ce projet de « street workout » dans un quartier jeune et dynamique mais en manque cruel d'infrastructures sportives. »

La Cité Modèle, emblématique de la vision du Foyer Laekenois, est en train de se transformer grâce à une série de changements planifiés. L'immeuble 2 a récemment été rénové, apportant un nouveau souffle à cet espace de vie communautaire. De plus, dans une démarche novatrice et respectueuse de l'environnement, le démontage sélectif du bâtiment 8 est prévu prochainement, adoptant ainsi une approche circulaire dans la gestion des ressources.

Le Foyer Laekenois, conscient de l'importance des rénovations énergétiques, a anticipé ces changements depuis 2006, avec le lancement d'un programme ambitieux. Cette volonté de modernisation s'étend également à de nouveaux équipements sociaux et culturels, tels qu'une bibliothèque et une maison de quartier, offrant ainsi aux résidents de la Cité Modèle des espaces de rencontre, d'apprentissage et d'échange.

Ces initiatives témoignent de l'engagement continu du Foyer Laekenois à améliorer la qualité de vie de ses résident.e.s, en créant un environnement dynamique et propice au développement personnel et collectif. Grâce à ces transformations, la Cité Modèle continue son renouvellement et se positionne en tant que lieu de vie moderne et attractif pour la communauté.

À propos du Foyer Laekenois :

Le Foyer Laekenois, Société Immobilière de Service Public (SISP) agréée et contrôlée par la Société du Logement de la Région de Bruxelles (SLRB), est un acteur majeur dans le développement et la gestion du patrimoine immobilier social à Bruxelles. Depuis 1920, le Foyer Laekenois s'engage à améliorer la qualité de vie de ses résidents en offrant des logements de qualité et en favorisant le développement de la communauté. Avec près de 3800 logements répartis sur Laeken et le Quartier Nord, le Foyer Laekenois abrite plus de 7500 habitants, contribuant ainsi à la vitalité et au bien-être de la Ville de Bruxelles.

Contact

Els Wauters, porte-parole de **Benoit Hellings** els.wauters@brucity.be, 0490 52 45 21

Zéphyr Béguin, porte-parole de **Philippe Close** zephyr.beguin@brucity.be, 0490 67 49 92

Pauline Lorbat, porte-parole de **Bernard Clerfayt** plorbat@gov.brussels, 0485 89 47 45

Yacine Saïdi, porte-parole du **Foyer Laekenois** ysa@flh.brussels, 0483 24 34 45